

#MAYORÍA DE PRERROGATIVAS

Sanciones, sin afectar a partidos



MDP RECIBEN CADA MES TODOS LOS PARTIDOS.



PARTIDOS NACIONA-LES RECIBEN RECURSOS.

MULTAS APLICADAS A INSTITUTOS APENAS LES RESTARON 0.3%

POR MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Aunque recibieron decenas de sanciones económicas y descuentos de sus recursos públicos a lo largo de estos meses, los partidos políticos nacionales no se vieron afectados en sus presupuestos ordinarios.

Según información del Instituto Nacional Electoral (INE), tras las elecciones del 2 de junio, las multas y descuentos aplicados a los institutos políticos nacionales por irregularidades y violar las leyes electorales, apenas si les quitaron el 0.3 por ciento de sus presupuestos ordinarios.

Por ejemplo, en agosto, el Instituto Electoral descontó de las prerrogativas a los partidos políticos solo un millón 208 mil 920 pesos, pero su presupuesto total de los siete partidos ascendió a más de 550 millones de pesos.





 Este año, el partido que menos presupuesto recibe es PT, con 37.6 mdp al mes.



 El PRD, aunque está por desaparecer, aún percibe 39.3 mdp mensuales.

En julio, la cifra de descuentos subió un poco hasta llegar a poco más de 7 millones de pesos, pero eso sólo significó el 1.3 por ciento de todos los recursos que recibieron los partidos políticos. En tanto que, para septiembre, el Instituto Nacional Electoral también prevé el descuento en las ministraciones mensuales de los partidos políticos. En este caso, de los poco más de 550 millones que reciben los partidos en este mes, les restaron 12 millones de pesos por multas v sanciones, además 9.3 millones de pesos por no reintegrar financiamiento de gastos de campaña, con lo cual solo se le restó el 3.8 por ciento de sus recursos.

En este mes de septiembre, y en la mayoría de los meses, Morena es el partido que tiene más descuentos por multas y sanciones. En septiembre, se le descontaron un total de 9 millones 893 mil 572 pesos por sanciones por incurrir en ilegalidades contra las leyes electorales.

Sin embargo, ese descuento no significó nada para las finanzas morenistas, pues cada mes recibe alrededor de 170.5 millones de pesos por actividades ordinarias.

En julio, el INE descontó 2.9 millones de pesos a Morena por concepto de multas y sanciones. Aún así, el quedaron más de 167 millones de pesos de financiamiento público mensual.

Incluso, para este año, el Instituto Nacional Electoral aprobó uno de los finaciamientos más grandes para los partidos políticos, el cual llegó hasta los seil mil 609 millones de pesos para los siete institutos políticos de orden federal que hay en el país. El partido con más prerrogativas es Morena, con más de 2 mil millones. •